
Compte-Rendu
CTL du vendredi 22 janvier 2021

  L'ordre du jour de ce CTL était le suivant :

1 - Approbation des PV des CTL des 2 et 11 décembre (pour avis)

2 -  Volet Emplois PLF 2021 (pour avis)

3 – Règlement intérieur sur les horaires variables du SGC d' Yssingeaux (pour avis)

4 – Questions diverses

Cette instance a eu lieu à la fois en présentiel et en visio car la jauge maximale par salle
est de 6 personnes. Les 3 OS lisent leur déclaration liminaire, celle de  Solidaires est
jointe dans ce même mail :

1  –  Les  Procès  verbaux  des  CTL  des  2  et  11  décembre  sont  validés  par  les
Organisations Syndicales .

2 – Le volet emploi     :  nous différencierons ici les suppressions d'emplois, les transferts  
d'emplois dûs au NRP et les redéploiements d'emplois     .  

 A- Les suppressions d'emplois     :  

La Directrice précise que ce volet emploi a été réfléchi afin d’être le plus en adéquation
possible avec la situation des services et les futurs transferts d’emploi.

 5 emplois sont supprimés en 2021 pour la DDFIP 43 :

 1 cadre A , IDIV CN en Direction
 1 cadre A au SIPIE de Brioude
 1 emploi B au SIP d'Yssingeaux
 1 emploi C au SIP du Puy
 1 emploi C au Puy St Jean

Nous ne serons donc plus que 294 sur la Haute-Loire.



Sachez qu'au plan national, ce sont 1800 postes supprimés sur 2021.

B – Les transferts d'emplois     :
La Trésorerie Hospitalière     (au 01/09/2021)   : 

Elle est créée avec 11 emplois : 1A , 5B et 1C provenant du SGC du Puy ; 1B du SGC
de Brioude ; 1C de Craponne et 1 B de St Didier plus l'Emploi comptable implanté par
la Direction générale.

Le SGC (Service de Gestion Comptable ) de Brioude     (au 01/01/2021)   :

Les 2 emplois B de Ste Florine viennent rejoindre ceux de l'ancienne trésorerie de
Brioude. Le comptable de Ste Florine devient lui CDL (Conseiller Décideurs Locaux )
Brioude – Ste Florine .

Le SGC d'Yssingeaux     (au 01/01/2021)   :

Les  2  emplois  du  Monastier  (dont  un  est  vacant  )  sont  transférés  au  SGC
d'Yssingeaux , ils rejoignent l'intégralité des agents de l'ancienne trésorerie .

Le SGC de Langeac     (au 01/09/2021)   :

L'emploi  de  Saugues  et  un  emploi  vacant  de  Cayres  seront  transférés  au SGC de
Langeac  avec  tous  les  autres  collègues  de  l'ancienne  trésorerie  de  Langeac.  Les  2
anciens  chefs  de  poste  de  Cayres  et  Saugues  deviennent  respectivement  CDL  sur
Cayres-Saugues et sur Langeac-Paulhaguet.

Le SGC du Pu  y     (au 01/09/2021)   :

Les 2 cadres B de Craponne sont transférés au SGC du Puy .

Le Comptable de Craponne devient CDL Craponne.

C – Les redéploiements d'emplois     (au 01/01/2021)   :  

Un emploi B vacant de la trésorerie de Monistrol est transféré au SIPIE de Brioude.
La  Direction  anticipe  le  transfert  de  charges  sur les  2  SIP du Puy  et  de  Brioude
( charge des trésoreries mixtes de l'Est : Bas, St Didier et Monistrol ) .

Le responsable du SIPIE de Brioude est redéployé sur la compétence SIP .

Tous les représentants des Organisations Syndicales ont voté contre
 ce volet emplois 2021



3- Le protocole horaire au SGC d'Yssingeaux     :

Afin d’homogénéiser les modules horaires avec l’arrivée de la trésorerie du Monastier 
au 01/01/21, les agents du SGC D'Yssingeaux avaient le choix entre 2 typologies et tout 
le règlement qui va avec , bien sûr :
7h30 – 19h00 ou 7h00 – 18h30 en début et fin de plages variables , avec à l'intérieur les 
mêmes plages fixes 09h30-11h30 et 14h00-16h00 . 
5 collègues sur 6 se sont portés sur le module horaire 07h00-18h30 , et cette proposition
nous est soumise au vote.

FO et la CGT votent pour, et Solidaires s'abstient car il n'y avait pas une majorité 
absolue dans le vote au SGC d'Yssingeaux. Solidaires respecte ici le vote de tous .

4 – Questions diverses     :  

--  Sur la création possible d'un CDIF au Puy en 2022 regroupant toutes les 
compétences foncières du département ? La Directrice nous indique que rien n'est 
prévu pour l'instant, aucun transfert .
En effet, elle nous a expliqué qu’elle ne voulait pas pour le moment fragiliser les deux 
SIP (en gardant des SIP à effectif suffisant), cependant une discussion future n’est pas 
exclue.

– Encaissements buralistes : nous sommes en effet contraints d'orienter les 
contribuables chez les buralistes pour les paiements . (aujourd’hui on compte 52 
buralistes partenaires dans le département) Allons-nous vraiment nous tirer une balle 
dans le pied en faisant cela ? Madame La Directrice nous informe que nous 
n'accepterons bientôt plus les espèces et que les lois vont aller dans ce sens. Par 
ailleurs, dès le mois d'avril , nos services ne prendront plus l'argent des régisseurs . Les
dégagements posent des problèmes à la direction aussi bien en termes de sécurité que 
de gestion. Le zéro cash arrive malheureusement à grand pas à la DGFIP , et ce , 
même si les flashs codes ne sont pas disponibles sur toutes nos éditions actuelles. 
(exemple des délais de paiement Helios). La charrue avant les bœufs , oui sans doute .

 – De nombreux postes comptables sont en intérim et d'autres vacants sur l'Est du 
département , la Direction a donc proposé des mouvements d'initiative pour combler 
ces postes. Ainsi , la Responsable de la Trésorerie de St Didier prendra l'intérim de 
Monistrol tout en conservant St Didier , le SGC d'Yssingeaux devrait être pourvu au 
1er mai 2021 ( tout comme le Puy Ville) et l'ancien Comptable de Craponne prendra la 
Trésorerie de Bas au 1er septembre.

– Les masques en tissu : comme vous avez pu le lire, les masques en tissu de catégorie 2
ne sont plus assez imperméables. La Direction devrait faire passer dès la semaine 
prochaine une boîte de 50 masques chirurgicaux à l'ensemble des agents et le CHS-CT 
financera à nouveau des masques en tissu de catégorie 1 pour ses agents.
Mme Croizier a précisé que les masques en tissu distribués précédemment sont de 
catégorie 1 et sont donc toujours utilisables.



_ Le Fond de solidarité aux entreprises  et d'éventuelles fraudes : Le fond de solidarité 
peut désormais aller jusqu'à 200 000 E pour certaines entreprises , nos services sont 
mobilisés pour traquer les fraudes. La direction nous indique que d'éventuelles fraudes
aux faux numéros de Siren sont ciblées, mais qu'à l'heure actuelle rien n'est ressorti.
Notons qu'une FAQ ( Foire Aux Questions ) de plus de 100 pages a été créée pour aider
les entreprises.

Vos élus Solidaires en CTL :
DUCROQUET Angélique                   PONS Guilhaume
SOYEZ Noémie-Lucie                         GABRIEL Frédéric
CANTAT Stéphanie                            DO CARMO Jean-louis

_ 


